



La promesse de l'Esprit Saint et de sa paix

Jésus lui répondit: Si quelqu'un m'aime, il gardera ma parole et mon Père l'aimera; nous viendrons vers lui et nous établirons domicile chez lui. Celui qui ne m'aime pas ne garde pas mes paroles, et la parole que vous entendez ne vient pas de moi, mais du Père qui m'a envoyé. Je vous ai dit cela pendant que je suis encore avec vous, mais le défenseur, l'Esprit saint que le Père enverra en mon nom, vous enseignera toutes choses et vous rappellera tout ce que je vous ai dit. Je vous laisse la paix, je vous donne ma paix. Je ne vous la donne pas comme le monde donne. Que votre cœur ne se trouble pas et ne se laisse pas effrayer. Vous avez entendu que je vous ai dit : « Je m'en vais et je reviens vers vous. » Si vous m'aimiez, vous vous réjouiriez de ce que je vais auprès du Père, car mon Père est plus grand que moi. Je vous ai dit ces choses maintenant, avant qu'elles n'arrivent, afin que, lorsqu'elles arriveront, vous croyiez. (Jean 14: 23-29)

Nous voyons comment Jésus prépare ses disciples à son départ, en les assurant que ceux qui l'aiment et gardent sa parole seront aimés par le Père, et que tous deux demeureront avec eux. Il nous assure de la venue du défenseur, le Saint-Esprit, qui nous enseignera et nous rappellera tout ce que le Christ a dit. Jésus nous offre sa paix – non pas celle que donne le monde, mais une paix durable et sans crainte. Il nous encourage à ne pas nous troubler, car son retour auprès du Père est un motif de joie pour nous tous. Par l'Esprit Saint, nous sommes habilités à vivre dans l'espérance, à partager la joie de la résurrection du Seigneur ressuscité et à apporter l'espérance à ceux qui sont dans le besoin.

Sommes-nous submergés par le bruit qui nous entoure, le climat politique incertain du monde, le ralentissement économique et bien d'autres choses encore? Alors que nous sommes confrontés à de nombreuses situations de ce type, le Christ nous encourage constamment à l'écouter et il nous donnera cette paix, comme nous l'entendons dans l'hymne traditionnel de Pâques : « Personne ne peut me donner cette paix que mon Seigneur ressuscité, mon Roi ressuscité peut me donner ».

Lorsque nous regardons autour de nous, nous pouvons être témoins de nombreuses formes de rupture et nous n'avons peut-être pas toutes les réponses. Mais Jésus peut ouvrir la voie, par l'intermédiaire du Saint-Esprit, qui sera toujours avec nous lorsque nous serons mis au défi. Il ne nous abandonnera jamais. Tout ce qu'il veut, c'est que nous l'aimions, que nous écoutions sa Parole et que nous fassions de même en aimant les autres, tout en écoutant leur appel à l'aide.

Questions de réflexion

1. Comment l'Esprit Saint vous incite-t-il à tendre une main aimante à ceux qui sont brisés, opprimés ou délaissés par la société?
2. De quelle manière pouvez-vous devenir plus attentif à la Parole du Christ, afin d'être un témoin plus fidèle de l'espoir et de la guérison pour ceux qui sont dans le besoin?

Prions... Seigneur aimant, tu as promis d'être toujours avec nous par le Saint-Esprit. Aide-nous à écouter ta parole et à la garder dans nos cœurs. Lorsque nous voyons la souffrance, donne-nous le courage d'agir avec compassion. Lorsque nous rencontrons l'opprimé ou l'oublié, fais que nous soyons le canal de transmission de ta paix. Viens, Esprit Saint, guide nos pas, inspire nos paroles et remplis-nous de l'amour du Christ, afin que nous puissions apporter l'espoir, la guérison et la joie à ceux qui en ont le plus besoin. Amen.

*Willis Langford
Conférence St. Mary, Brampton, ON*

Willis est un leader mondial à l'égard du talent et de l'inclusion au travail et se consacre au ministère de la jeunesse, au service paroissial et à la sensibilisation de la communauté. Passionné par la foi, la famille et le partage du voyage de la vie à travers la musique, l'écriture et la réflexion, il est l'auteur d'un livre de motivation et a récemment sorti un album de gospel.

Nouveau vincentien comme la plupart de ses 20 confrères, Willis est l'animateur spirituel de la conférence St. Mary. Le Conseil particulier de Peel North, sous l'égide du Conseil central du Grand Toronto, a récemment jeté les bases du renouveau de la conférence après une longue absence dans la paroisse.

Les personnes intéressées par des réflexions spirituelles peuvent envoyer un courriel à jose.torres@rogers.com

Vous trouverez également des réflexions pouvant être utiles dans le cadre du volet spirituel de votre réunion de groupe : [Réflexions mensuelles – Société de Saint-Vincent de Paul – Conseil national du Canada](#)